
SFV-Vorstand 13.01.2024 
bei Augustin, Windesheim 

 

Teilnehmer: 

Bernd Augustin Vera Schmitt Heike Ahlborn 
Celine Kessel Helmut Mähler Alina Gerischer 

 
Gast:  Achim Mattes  
Entschuldigt: Werner Ahlborn Achim Ruhl 

 Jonas Dotzauer  
 
Beginn: ca..14.00 Uhr   
Ende:  ca. 16.00 Uhr  
 

Nach der Begrüßung wurden folgende Themen besprochen: 
 
Die an diesem Tag durchgeführte Abholung der Weihnachtsbäume ergab einen Spendenerlös 
von 977,77 Euro. 
 
Kinderfastnacht 2024 
 
Die Kinderfastnacht, die in diesem Jahr in der Römerberghalle stattfindet, ist geplant am 
11.02.2024 in der Zeit von 14.11 Uhr bis (intern) 17.30 Uhr. 
Die Halle wird von der Ortsgemeinde kostenlos zur Verfügung gestellt. Die Nebenkosten sollen 
aber übernommen werden. (Hinweis Werner:  Nachfragen wie hoch dieser Betrag im Durchschnitt ist) 

Die Halle soll nach der Veranstaltung besenrein verlassen werden. 
Achim Mattes hat diesen Deal mit dem Ortsbürgermeister ausgehandelt. 
 
Der Förderverein hat zusammen mit dem Elternbeirat der Kita ein Programm aufgestellt, das 
ca. 3 Stunden dauert: 

 Alex Schmeisser, Alleinunterhalter – ca. 50 Minuten – Kosten 380,00 Euro 

 Judith Fata, Turnkinder – ca. 15 Minuten – Gage: Gutscheine für Waffeln, Muffins, Soft-
getränke 

 Kinderschminken – ca. 90,00 Euro (Alternative Beate Schneider, Windesheim) 

 Bogenschießen usw. 
 
Am Ende der Veranstaltung bekommen alle Besucher am Ausgang eine „Wegzehrung“ der Fa. 
Haribo (Bruchware). 
 
Martin Eckes wird von Vera gefragt in Bezug auf die Musik an Altweiberfastnacht, sowie Kin-
derfastnacht 
update:  hat zugesagt 

 
Vera besorgt wieder Gutscheine in Höhe von 20,00 Euro bei der Pizzeria Mattinata für Martin 
Eckes und Judith Fata. 
 
Beköstigung: 

 Waffeln (3x Teig, Jutta Gerischer im Notfall für Waffelteig aktiviert)  

 Muffins (sollen von den Kita-Eltern zur Verfügung zur Verfügung gestellt werden - ca. 10 
Personen x 12 Stück). 

 Wienerwürstchen im Brötchen 

 Bratwurst im Brötchen (Restbestand der Weiberfastnacht) 

 Für Vegetarier bzw. Veganer: Brötchen mit Käse/Rote Beete/Meerrettich-Aufstrich und 
Brezeln (20-30 Stück). 

 
Wein und Secco: 
werden beim Weingut Theobald geordert. 
Aufbau ist für am Samstag (9.2.2024) ab 10.00 Uhr vorgesehen. 



Deko besorgt Förderverein: Luftschlagen, Luftballons (die evtl. mit kleinem Kompressor aufge-
blasen werden sollen) 
Der SFV versucht große Karnevals-Dekofiguren zu besorgen (Amazon?) 
 
Achim Ruhl kann eine Gläserspülmaschine besorgen; Kosten 50,00 Euro.  
Die Anwesenden sind damit einverstanden. 
 
Es wird beschlossen, dass zwei „Servierwagen“ durch die Reihen gehen (1x Kita, 1x SFV). 
 
In der Halle sind alle benötigten Gläser vorrätig. Für den Kaffee sollen die Becher aus dem 
Schwimmbad und die Kaffeemaschinen aus dem Gemeindehaus mitgebracht werden. 
 
Für die Raucher im Außenbereich werden zwei Eimer mit Sand gefüllt aufgestellt. 
 
Das Plakat entwirft Laura Eckes. Vermerkt werden soll, dass kein Eintritt erhoben, jedoch eine 
Spende erbeten wird. 
Die Verteilung der Plakate wird vom Förderverein übernommen; Vorlagen (SFV) werden Wer-
ner Ahlborn für das Internet und Bernd für das Mitteilungsblatt überlassen. 
 
Ansonsten wurde die to-do-Liste durchgesehen und auf den neuesten Stand gebracht.  
 
Achim Mattes verlässt die Sitzung. 
 
Altweiberfastnacht 2023 

 
Es soll laufen wie in den letzten Jahren:  

 Schichtdienst der Helfer. 

 to-do-Liste und Helferliste wird angefertigt. 
 
Aufbau am 08.02.2024 ab13.30/14.00 Uhr  
 
 
Verschiedenes 

 
a. Mitglieder 
Es sollen mehr Mitglieder in die Tätigkeiten des SFV eingebunden werden, auch um die Helfer-
listen erweitern zu können.  
Dazu ist künftig mehr Öffentlichkeitsarbeit notwendig. Dies soll, neben Social media, evtl. mit 
einem Newsletter geschehen. Um die Mitglieder direkter ansprechen zu können müssen zu-
nächst die erforderlichen Email-Anschriften erfragt werden. Dann werden sich Celine, Alina und 
Werner mit der Umsetzung des Vorhabens befassen. 
 
Im Schwimmbad sollen zukünftig für Interessenten Beitrittsformulare in Papierform in einer 
Prospekthalterung neben dem Schaukasten deponiert werden. Die Rückläufe der im Kiosk aus-
gelegten Exemplare waren in der Vergangenheit nicht immer erfolgreich. 
 
b. Bücherzelle 
Werner schlägt vor, eine Bücherzelle aufzustellen. 
Da im Bereich der Ladestation am Schwimmbad eine Sitzgruppe (gestiftet von der Gemeinde) 
aufgestellt wird, wäre dieser Bereich dafür vielleicht geeignet. Auch gibt es die Überlegung bei 
den Anwesenden das Ganze mit einem „Flaschenschrank“ zu ergänzen. 
 
c. Dachsanierung 
Fa. Mailänder plant ab 15.1.2024 (hoffentlich) die Dachsanierung im Bereich des Bademeister-
raumes. 
 
15.01.2024  /Ah 


